

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pendirian suatu perusahaan dimaksudkan untuk selalu tumbuh dan berkembang serta terus berkelanjutan demi kelangsungan usahanya dimasa mendatang dengan tujuan memperoleh laba semaksimal mungkin. Dengan berpedoman pada prinsip kontinuitas tersebut, suatu perusahaan membutuhkan manajemen yang baik dan berkemampuan mencapai tujuan perusahaan yang efektif dan efisien. Perusahaan juga harus lebih memperhatikan kebijakan yang akan diambil guna meningkatkan usahanya dalam menjaga kontinuitas usaha dan perolehan laba.

Penjualan barang atau jasa adalah sumber pendapatan suatu perusahaan. Dalam melakukan penjualan kepada para konsumen, perusahaan dapat melakukannya secara tunai atau kredit. Penjualan kredit pada kebanyakan perusahaan biasanya lebih besar dari pada penjualan secara tunai. Penjualan kredit menimbulkan adanya piutang atau tagihan karena perusahaan tidak menghasilkan uang kas secara langsung.

Piutang timbul apabila perusahaan atau seseorang menjual barang atau jasa kepada pihak lain secara kredit. Piutang merupakan hak untuk menagih sejumlah uang dari penjual kepada pembeli yang timbul karena adanya suatu transaksi.

Penjualan secara kredit akan menguntungkan perusahaan karena lebih menarik calon pembeli sehingga volume penjualan meningkat yang berarti menaikkan pendapatan perusahaan. Oleh karena itu perusahaan yang melakukan penjualan secara kredit memerlukan suatu sistem pengendalian intern yang handal untuk meminimalkan jumlah piutang tak tertagih. Analisa terhadap calon pembeli atau customer harus dilakukan dengan baik untuk memastikan kemampuan bayar calon pembeli atau customer tersebut.

Pada masa sekarang ini, kebutuhan akan tersedianya modal sangatlah besar, mengingat modal merupakan salah satu sarana penting dalam rangka pembiayaan. Dalam hal seperti ini perusahaan leasing berperan sangat penting sebagai penyedia modal selain Bank. Selain sebagai penyedia modal, perusahaan leasing juga berperan penting terhadap kebutuhan akan kendaraan beromotor bagi para konsumen yang tidak bisa membeli secara tunai. Dengan pelayanan yang cepat, pembukuan yang sederhana, leasing menjadi alternatif pilhan masyarakat selain bank.

BCA Finance merupakan salah satu perusahaan leasing yang ada di Indonesia. Sebagai anak perusahaan dari PT Bank Central Asia, Tbk tentunya BCA Finance memiliki customer yang tidak sedikit, ditambah lagi bunga yang diberikan lebih murah dibandingkan oleh perusahaan leasing lainnya. Dalam bidang pembiayaan, sampai dengan saat ini BCA Finance masih tetap fokus di sektor pembiayaan mobil. Dari waktu ke waktu BCA

Finance berupaya secara terus menerus untuk meningkatkan *market share* perusahaan, baik dengan penerapan strategi yang tepat, melakukan ekspansi pembukaan cabang- cabang baru maupun dengan senantiasa memberikan pelayanan terbaik kepada para customernya. BCA Finance telah memiliki jaringan usaha yang relatif luas yang tersebar diberbagai kota besar di seluruh Indonesia.

Mengingat begitu pentingnya suatu pengendalian intern pada perusahaan leasing maka peneliti mengangkat penelitian dengan judul “EVALUASI SISTEM PENGENDALIAN INTERN PEMBIAYAAN LEASING PADA BCA FINANCE CABANG YOGYAKARTA”

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas tersebut maka rumusan masalah pada penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagaimana proses pembiayaan leasing pada PT BCA Finance Cabang Yogyakarta?
2. Bagaimana sistem pengendalian intern dalam pembiayaan leasing pada PT BCA Finance Cabang Yogyakarta dengan menggunakan 5 komponen menurut COSO yaitu, Lingkungan Pengendalian, Penilaian Risiko, Aktivitas Pengendalian, Pemantauan, serta Informasi dan Komunikasi ?

C. Batasan Masalah

Untuk memfokuskan pembahasan, maka penelitian ini dibatasi pada sistem pengendalian intern dalam pembiayaan leasing yang digunakan atau diterapkan pada PT BCA Finance Cabang Yogyakarta dengan menggunakan komponen COSO.

D. Tujuan Penelitian

Tujuan yang ingin dicapai pada penelitian ini adalah,

1. Untuk mengetahui bagaimana sistem pembiayaan leasing pada BCA Finance Cabang Yogyakarta
2. Untuk mengetahui bagaimana sistem pengendalian intern pembiayaan leasing pada BCA Finance Cabang Yogyakarta

E. Manfaat Penelitian

Manfaat pada penelitian ini adalah :

1. Penulis

Sebagai salah satu syarat kelulusan pada Fakultas Ekonomi Universitas Mercu Buana Yogyakarta.

2. Perusahaan

Dapat memberikan masukan yang bermanfaat bagi perusahaan dalam hal pembiayaan leasing.

3. Pihak Lain

Sebagai bahan bacaan dan literatur bagi penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan penelitian ini.

F. Kerangka Penulisan

Penyusunan penelitian ini akan disajikan dalam kerangka penulisan yang terdiri atas 5 bab yaitu:

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini menguraikan latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan kerangka penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini menjelaskan teori- teori pendukung dan hasil penelitian terdahulu sebagai acuan penelitian.

BAB III METODE PENELITIAN

Bab ini menguraikan tentang jenis peniliatn, lokasi penelitian, subjek dan objek penelitian, sumber data penelitian, metode pengumpulan data, dan metode analisis data.

BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Bab ini menguraikan tentang hasil penelitian dan pembahasan tentang hasil penelitian.

BAB V PENUTUP

Bab ini berisi kesimpulan dari hasil penelitian, keterbatasan peneliti dan saran.